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产品名称 2021年中国环博会环卫展区|广州垃圾分类展|环
卫垃圾处理技术装备展

公司名称 沈伟专业会展人

价格 .00/个

规格参数

公司地址 上海市

联系电话 18721287393 15800655929

产品详情

展品范围 

+1. 水和污水处理

+2. 给水和排污系统

+3. 水资源管理中的机械工程和设备工程

+4. 水利工程

+5. 垃圾管理和回收

+6. 废弃物能源化及资源化

+7. 街道清洁与维护

+8. 场地与土壤修复

+9. 大气污染治理,烟气净化和通风

+10. 噪声与振动控制



+11. 环境服务

+12. 环境监测与检测

+13. 教育、科研和技术转让

领xian展商

往届展商巡礼

水与污水处理展区

泵阀管展区

垃圾处理及回收利用展区

大气污染治理展区

场地土壤修复展区

2020第六届中国环博会广州展参与者评价

 

翟桂英 生态环境部对外合作与交流中心副主任

中国环博会广州展为华南地区及国内外环保企业提供了一个很好的环保技术和业务交流合作平台。展会
汇集展示各环保领域优xiu环保企业，为打好国内污染防治攻坚战以及绿色“一带一路”建设提供了很好
技术支撑。

 

陈金銮 广东省生态环境厅党组成员副厅长

中国环博会广州展自2015年开办以来，对促进环保产业发展、推动我省生态环保工作和绿色发展发挥了
积极作用。相信通过本次展会和创新大会的举办，一定能使我们进一步准确把握我国环境科技和产业发
展的趋势，进一步坚定以科技创新，推动我省环保产业高质量发展的信心与决心。

李开明 生态环境部华南环境科学研究所副所长

中国环博会广州展是一场融学术交流、技术交流、经验交流和商业交流为一体的优xiu的环境交流平台，



为打造环保科技铁军、打好污染防治攻坚战提供有力保障。

彭宾 中国环境科学学会副秘书长

今年“一带一路”国际环保创新创业大会首ci与中国环博会广州展同期举办，获得了华南环保产业热烈
的反响和关注。两场行业盛会强强联合，通过聚合政、产、学、研、金、社各方力量，推动“一带一路
”生态环境科技创新与产业合作，打造生态环境国际创新高地，促进绿色“一带一路”建设。

麦建波  广东省环境保护产业协会会长

广州环博会已成为华南地区zui大规模、zui高品质、zui具创新的环保专业展会，对推动我省和粤港澳大湾
区、泛珠三角区域以及“一带一路”的环保产业合作都发挥了积极的重要的作用！

陈善坤 广东省环境卫生协会会长

中国环博会广州展是一年一度的环保行业盛会，社会关注度高，影响力不断提升，也吸引了越来越多的
粤港澳大湾区、国外的展商和观众，是华南地区开放性环保行业学习交流平台，为华南地区环保行业供
需双方创造了很好的交流机会。

赵绒 广东省节能协会，会长

第六届中国环博会广州展集中展示环境治理新技术、新装备、新服务的发展成果，为绿色发展助力的同
时也为企业和行业创造更多的价值。

吕小明 广东省环境监测协会常务副会长

今年是中国环博会广州展举办的第六年，在新冠疫情仍未完全消失的特殊时期，今年参展商依旧热情高
涨，带来了高质量、高水平的新技术、新产品。同期举办的2020华南生态环境创新技术大会暨第四届“
一带一路”国际环保创新创业大会，为各路精英探讨环保技术的未来和环保产品借助一带一路走出国门
走向世界提供了良好平台。

陈桂红 广东省环境科学学会副秘书长

中国环博会广州展是一个技术人才大汇集的综合环保平台，在打好污染防治攻坚战的关键年，展会的举
办不仅给管理者一支强心针，也给服务机构提供了更广泛、更有效的技术对接服务。相信热情不减的环
保事业，一定能给我们的生态文明建设提供更强大的支撑！

周力 广东省循环经济和资源综合利用协会副会长兼秘书长

中国环博会广州展是国内外企业进行技术交流、技术合作和贸易洽谈的极好机会，更是企业展示自身实
力，开拓国内外环保市场的重要平台。

梁伟鹏 国家环境服务业华南集聚区负责人/佛山市生态环境局南海分局总工程师

中国环博会广州展是国际知名的环保领域的专业展会，多年来一直保持着高质量的专业水准，为华南环
保产业搭建了优质、高效的展示交流平台。

邹淑峰 盈峰环境科技集团股份有限公司执行副总裁

中国环博会广州展是疫情后行业内一场重大的聚会，展会的如期举办很有意义。随着企业生产力的逐步
复苏，我们也带着“5G+AI”技术的智能环卫小型装备有备而来。莅临我们展台的领导、合作伙伴、客



户群体都比较多，这对盈峰而言也是一种鼓舞鼓励，让我们对疫后市场充满期待。整体来说中国环博会
广州展是一个可以共同交流、提升，把握和判断未来趋势的平台。

胡亚梅 广东桑涂环境科技有限公司总经理助理

今年虽有疫情影响，但中国环博会广州展给我们总体感觉无论是观众人流量、宣传渠道、现场活动、一
刻讲台都是有细节、花心思的。今年我们也新增了新的设备装置，意向客户都非常满意我们的产品。华
南市场对于我们来说是快速发展的跳板，我们的品牌影响力从惠州、佛扩大到广东周边，这跟中国环博
会广州展这一专业平台的宣传是离不开的。

邹文敏 广州宝洁有限公司的采购经理

我们每年都会来环博会广州展，今年展会的设备供应商选择还是很多，百花齐放。去年我们在现场采购
了一套设备，今年的诉求有所不同，偏重于土壤修复的解决方案，聊了几家供应商感觉还不错。同期的
主题会议，专家的建议和思路对我们的污泥改造也有一定的帮助，希望多办一些工业处理类的会议。希
望明年展会的规模可以继续扩大些，满足不同买家的需求，让我们可以更加紧跟行业发展动态。

林立 广东微乐环保成套设备产业集团副总经理

今年现场的意向和潜在客户都很多，甚至有些客户直接带图纸前来咨询，观众质量都很专业。另外，在
中国环博会广州展的现场也得到了各位领导的指导，同期会议带给我们很多的专业的知识和发展方向。
虽然微乐的市场是面向全国的，但发展重点仍放在华南，也会继续通过中国环博会广州展这个平台拉近
与市场的距离，根据需求提升细化产品。

郑方 安尼康（福建）环保设备有限公司营销中心

中国环博会广州展的观众覆盖了广州、深圳等华南区域，客户群体质量非常好，都是带有购买意向前来
咨询的，我们也与同行进行相互协作，避免一家独大。此外公司每年在创新和科研上的投入越来越多，
今年zui新的干化机是区别于市场上其他同质类产品的，未来公司将继续着重开拓华南市场，而中国环博
会广州展也将成为我们的不二选择。

梁业有 中山市格源环保设备有限公司副总经理

整体上来讲今年中国环博会广州展的效果达到预期。随着广州天气进一步变好以后，观众也陆续多了起
来。今年我们带来了更加先进和高效的产品，借助环博会的平台，我们达成了一部分合作意向，也跟同
行进行了技术交流，督促着我们不断开发、研究、创新符合国家的排放标准的新产品。

黄志祥 江苏博一环保科技有限公司总经理

虽然本届中国环博会广州展一定程度上受疫情影响，但上下游的合作伙伴在现场都和我们有了进一步的
沟通。博一一直都十分重视并加大华南地区环保市场的投入，通过参加环博会广州展使我们拥有更好的
平台，也希望广州展未来能和上海展一样蓬勃，实现双方共赢。

郁一青 上海同臣环保股份有限公司市场部经理

今年在疫情环境下仍有较高质量的观众对于企业来说是宝贵的，面临市场同质化的现象，同期论坛也能
让我们企业迸发出新的发展方向，促使我们做好技术创新，产品革新。因大湾区等国家战略，华南市场
的环保力度不断加码，公司看重华南市场的发展，也愿意逐年增加在环博会广州展上的投入，从而扩大
宣传，推陈出新。

梁耀金 深圳市派沃新能源科技股份有限公司，特种事业部副总经理



今年的广州展虽然规模没有扩大，但污泥低温干化的企业仍然维持一定的数量，这更体现出了中国环博
会广州展的号召与聚集能力。从华南的大环境来讲，污水，废气，污泥的治理是势在必行，随着展会的
发展，加上政府的重视，使整个上下游都聚集在这个平台，引领我们企业不断更新产品，推动了行业的
进步。

修光伟 青岛和诚环保科技有限公司董事长

在今年疫情的冲击下，中国环博会广州展的举办情况还是可圈可点的，我们作为老展商，每年都坚定地
选择环博会，多年的合作整体感觉都很融洽，新带来的优势产品也与供应商、直接客户有了深入的沟通
，希望未来中国环博会广州展能越来越好地带动监测行业的发展。

廖成红 佛山市山嘉环保设备有限公司总经理

今年现场或多或少受到疫情的影响，但我们一直看好华南市场的前景，随着市场的不断发展，我们也成
立了专业的研发团队、不断创新和研发专业对口的环保产品。我们希望环博会广州展可以越来越好，我
们也会继续借助这个平台迈向更好地未来。

朱博伟 广东省南方环保生物科技有限公司市场主管

本届中国环博会广州展虽然规模相对去年是持平的，但人流量仍比较多，设备商的积极性和参与度保持
一个高水准，而且今年我们展位面积扩大近3倍，通过中国环博会广州展，提高了公司知名度也能更好地
宣传公司的业务和产品。

吉祥 广东汇鹏环保科技有限公司

今年展会规模和去年不相上下，我们在展会现场积累了很多潜在客户，企业的行业知名度在废气这个领
域再一次得到了扩大，不仅华南，全国乃至国外，我们都走了出去。通过这一平台，鞭策我们对原有设
备的细节进行了优化，未来，我们也会更加务实，也希望环博会广州展能继续带给我们一些方向性的感
悟。

吴健旋 广州凯能电器科技有限公司技术负责人

展会首日我们就迎来一家来自韩国的意向客户，整体展会的效果还是不错的。在国家对环保重视的前提
下，行业的机会和压力是并行的，每年参加中国环博会广州展给我们带来不少帮助，我们也逐步做到材
料、细节、系统都趋于更佳的状态，企业的知名度也慢慢打开了，产品也都能很好地接受市场的检验。

潘佳乐 上海壹柯环境科技有限公司销售经理

今年我们感觉到中国环博会广州展仍然保持一个较高水平，无论是专业度、客流量，我们都比较满意。
一方面展会给同行交流提供了平台，另一方面我们在现场也收获了很多意向用户。现在固废已经成为新
的风口，广州环博会也将成为我们继续扩大市场领域的不二选择。

杨燎原
广东省环境修复工程技术研究中心/广州市金龙峰环保设备工程股份有限公司高ji工程师总经理助理

今年广州展环博会的举办从前期的组织衔接到现场的人流量，都呈现出该有的专业水准。通过本届展会
我们发掘了潜在的合作机会，交流了新的合作工艺。通过中国环博会广州展，我们的业务逐步做到了七
八成，希望未来可以继续联手，了解更多行业资讯，展示更多简单高效的实用化产品。

王为保 昆山三泽仪器有限公司区域经理



今年整体来讲广州展的效果还是不错的，对于监测行业来说，工厂的咨询率占比较高，目标客户对我们
的产品都非常认可。华南一直都是我们在大力推进的市场区域，中国环博会广州展无疑是我们发展华南
监测市场的zui佳舞台。

来电请告知在顺企网看到信息，添加微信请备注咨询9月份广州环博会，谢谢！
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